



第10号

平成20年9月17日発行

編集発行はぐくみネット事務局

事務局所在地 榎並小学校内

TEL 06-6931-7373

老後の生活を充実させ仲良く楽しい日々を過ごせるようにと、老人クラブを結成しました。榎並校下では、9クラブあり、全国老人クラブ、大阪市老人クラブ、城東区老人クラブに入会しております。

昭和34年結成当時の、老人を大切にという社会的弱者としての扱いから、少子高齢化社会の現代では、地域貢献者として健康、友愛、奉仕の目標をかげ活動をしております。そのような活動の中で、お子さんに対しては、何かお役に立つようなど、雑巾作りや伝承遊びを教えるなどで、ふれあいを進めてまいりました。また、登下校時の事故防止



雑巾贈呈式



平成20年7月20日（日）  
21日（月）にぎやかに盆踊り大会が行われました。昨年は、校舎が工事中だったため、せまい校庭で縮小した盆踊りでしたが、今年は、りっぱな玄関と新校舎に囲まれて大いに盛り上りました。

生涯学習民踊教室の山田先生が毎年、小学校の授業の中で河内音頭やアラレちゃん音頭を指導さ

ーたくさんの人で盛り上りましたー

## 大にぎわい盆踊り大会



伝承遊び「けんのだま」



伝承遊び「お手玉」



子ども見まもり隊



れている効果もあり、年々子供たちの参加も増え

☆最初は、むづかしいと思つたけれど、最後には、うまくおどれるようになります。いつしょようく楽しめいにおどつたら、汗をたくさんかきました。

(4年)

☆最初は、むづかしいと思つたけれど、最後には、うまくおどれるようになります。いつしょようく楽しめいにおどつたら、汗をたくさんかきました。

(5年)

☆ぼくは、昨日の盆おどりは楽しかったです。最初は4年の時やる前はおもしろくないだろうと思つていたけど、いざやってみるとすぐ出来ました。お母さんにそのことをいうと、おばあちゃんも盆おどりが得意だったからその血を受け継いでいるのねといわれました。それから毎年の盆おどりの練習をやつて、5年時にあつた2度目の盆おどり練習もやりました。ぼくは盆おどりをしていくうちにどんどん楽しむようになりました。

(6年)



学校で盆踊りの  
練習をしました

りっぱなやぐらの上で踊る子どもたちの明るい笑顔が榎並らしい雰囲気でした。  
また、子ども会、青指PTAの方々の夜店もたくさん出、夏休み最初のイベントらしく大にぎわいの一日前になりました。

の顔を、目の前のお子さんの笑顔と重ねる私たちにも、楽しい交流がひとつ増えました。

**笑顔であいさつ 楽しい交流**  
—これからも生き生きと若々しく—

## 榎並老人クラブ

### エナミスポーツフェスティバル

日 時 平成20年10月19日（日）午前9時より

場 所 榎並小学校 運動場

雨天の場合は26日（日）になります

みなさんふるってご参加ください！